## À Saint-Barnabé, l'équipe d'échecs de Pontivy vient jouer en amie

Publié le 28 juin 2022 à 12h17



Sven, un jeune Allemand âgé de 12 ans qui passe six mois en France, a affronté le doyen de 92 ans du club de Saint-Barnabé.

L'équipe d'échecs de Pontivy a rencontré, dimanche 26 juin, l'équipe de Saint-Barnabé pour de nouveaux matchs amicaux. Sept joueurs de chaque club se sont affrontés, et les parties ont été très disputées. Mais petit à petit, les joueurs locaux ont commis des erreurs et ont été dominés. À l'issue de la rencontre, le score est sans appel : 6 à zéro pour les Pontivyens. Mais la sévérité du résultat ne reflète pas exactement le niveau intense des rencontres, assurent les quelques visiteurs présents. Les deux équipes ont programmé la même rencontre en fin de saison prochaine.